Institut Rudolf Steiner Au Québec

L'Éducation Waldorf

Donner Sens et Perspective

À la Vie Aux Enfants Au Monde

Soirée d'information à 19h

Lundi 10 Juin 2013

École Rudolf Steiner de Montréal, 4855 Rue Kensington

Avec Irène François

Responsable de la formation pédagogique à Rudolf Steiner College San Francisco campus ainsi qu'à l'Institut Rudolf Steiner au Québec. Irène François abordera le chemin de transformation et de développement intérieur que représente l'éducation Waldorf et le processus de formation de l'enseignant, de l'éducateur en général, dans le cadre d'un programme à temps partiel.

Information: Michèle Arsenault au 450-621-7220

Courriel: info@irsq.ca www.institutsteinerquebec.org

Institut Rudolf Steiner Au Québec

20 ans d'expérience dans la formation des professeurs 4855 Rue Kensington, Montréal, QC, H4V 2E2

l'image par Andy Gilmore

Éduquer les enfants aujourd'hui, les aider à grandir, de façon saine et harmonieuse, est un défi croissant, tant pour les parents que pour les éducateurs et les professeurs. En effet traditions, instinct naturel, tout cela semble se dissiper pour laisser place à l'initiative individuelle qui fait davantage appel à la conscience et à la liberté. Dans cette perspective, la formation des éducateurs et des enseignants doit se centrer avant tout sur le développement de la personne humaine, de ses facultés, de son sens moral. Irène François montrera comment toutes les activités qui sont au programme d'une formation dans la Pédagogie Steiner-Waldorf, se construisent, s'alternent, s'articulent pour atteindre ces objectifs; c'est pourquoi une telle formation peut être autant bénéfique pour des parents que pour de futurs professeurs Waldorf.